
IG Tösstallinie kann weitermachen� 
ZELL - Die IG Tösstallinie wird nicht 
aufgelöst. Sie fand in letzter Minute 
Freiwillige für die vakanten Vorstands
ämter. An der Mitgliederversamm
lung wurden neu gewählt: Ralf Wie
denmann (Zell) als Präsident; Rafael 
Haas (Wila) als Vizepräsident; Chris
toph Gerber (Gibswil) als Kassier; 
Markus Rieder (Winterthur) als Lei
ter Logistik. Aktuarin Priska Ochsner 
führe ihre Arbeit interimistisch weiter, 
heisst es in einer Mitteilung. Die IG 

Tösstallinie wurde 1994 gegründet. Sie 
hatte die Initiative für einen flächen
deckenden Halbstundentakt lanciert, 
die 2009 vom Volk abgelehnt wurde. 
Sie will sich jetzt für die VCS-Initiative 
«Schienen für Zürich» starkmachen. 
Der Halbstundentakt soll im Tösstal 
nämlich erst dann eingeführt werden, 
wenn die Strecke Zürich-Winterthur 
ausgebaut ist. Die IG macht sich auch 
für bedrohte Buslinien wie die von 
Wila nach Sitzberg stark. (red) 


